

ABSTRAK

Husnun Afifah: Pengaruh *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Bank BNI Syariah Periode 2011-2020.

Bank Syariah merupakan lembaga penghimpun dan penyalur dana masyarakat yang menerapkan prinsip syariah dalam aktivitas oprasionalnya. Pendapatan yang akan diterima oleh bank dari hasil pengelolaan modal yang ada atau dapat disebut juga dengan *Return On Equity* (ROE) dapat dipengaruhi oleh *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF). Dalam penelitian ini penulis menggunakan Bank BNI Syariah periode 2011-2020 sebagai objek penelitian.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk: (1) Mengetahui pengaruh *Financing To Deposit Ratio* (FDR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank BNI Syariah periode 2011-2020. (2) Mengetahui pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank BNI Syariah periode 2011-2020. (3) Mengetahui pengaruh *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank BNI Syariah periode 2011-2020.

Kerangka berfikir penulis yaitu *Return On Equity* (ROE) yang merupakan rasio tingkat keuntungan setelah dipotong pajak dari pengelolaan modal yang ada, nilai ini dapat dipengaruhi oleh *Financing To Deposit Ratio* (FDR), karena pembiayaan yang dikeluarkan akan mempengaruhi tingkat keuntungan yang akan didapat. Selain itu *Non Performing Financing* (NPF) juga dapat mempengaruhi *Return On Equity* (ROE), karena pembiayaan yang bermasalah juga dapat mempengaruhi *Return On Equity* (ROE) dan dapat juga dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak masuk dalam penelitian ini.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Laporan keuangan Bank BNI Syariah periode 2011-2020 menjadi data sekunder yang penulis gunakan. Dengan teknik pengumpulan data yang dipakai yaitu dokumentasi, kepustakaan, dan *browsing*. Data penelitian yang ada dianalisis menggunakan analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, analisis korelasi, analisis determinasi dan uji hipotesis (uji t dan uji f). Selain itu datapun dikelola menggunakan *SPSS for Windows 25* dan *Microsoft Excel 2013*.

Hasil pada penelitian ini adalah: (1) Secara parsial *Financing To Deposit Ratio* (FDR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank BNI Syariah periode 2011-2020. (2) Secara parsial *Non Performing Financing* (NPF) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank BNI Syariah periode 2011-2020. (3) Secara simultan *Financing To Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank BNI Syariah periode 2011-2020.

Kata Kunci: Bank Syariah, *Financing To Deposit Ratio* (FDR), *Non Performing Financing* (NPF) dan *Return On Equity* (ROE)



uin
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG